



Jesús ayudó de muchas maneras

Jesús pasó Su vida sirviendo y enseñando a los demás. Cuando Jesús era joven, ayudaba a Su padre con el trabajo de carpintería. Uno de Sus primeros milagros fue ayudar a Su madre cuando se acabó el vino en una boda. Cuando vio a un ciego, lo sanó; y ayudó a los niños a sentirse amados e incluidos. Puede que no hagamos los mismos milagros que hizo Jesús, pero podemos seguir Su ejemplo al buscar formas de ayudar de la mejor manera posible. ●

YO TAMBIÉN PUEDO AYUDAR

○ ¿Qué habilidad tienes que puedes usar para ayudar a alguien?

○ Ofrece una oración y haz un plan para ayudar.

○ ¡Sigue tu plan!



Me encanta ayudar en la cocina para crear recetas. Me encantan los animales, y por eso me gusta ayudar a mi abuelo a darles de comer. ¡Así es como ayudo!

**Elierys R., 9 años,
Puerto Rico**

¿De qué manera tratas de ayudar a los demás como Jesús lo hizo? ¡Escríbenos y cuéntanos! En la cubierta de atrás verás cómo hacerlo.



Recorta esta tarjeta para que te recuerde seguir ayudando como lo hizo Jesús.